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  平素より一方ならぬお世話になりまして誠にありがとうございます。 

 来春の選挙に向けて、岡山市第一選挙区の選挙区も、岡山市旭川以西に加えて、建

部町、吉備中央町を含めた広大なエリアになることが確定しました。一方で、私は、終始、

議会改革としての議員定数減を主張し、我が選挙区は、実質減になりましたため、厳しい

選挙戦になることが予想されます。 

ともあれ、まずは皆様から頂戴した４年間の命を完全延焼し、「期待から実現へ～新時

代に立つ！！」議員として、県政の発展のために全力を尽くして参ります。 

  さて、電子メール配信による県政報告も、継続こそ力なりと、通算２２５０号を越えました

が、本日は、初当選直後の議会以来２９回連続になる２９回目の一般質問の日程が決ま

りましたので、お知らせをさせて頂きます。  

今回は、一般質問２日目、６月２１日（水）４番目です。午後１時に、議場にお越し頂け

れば、確実に傍聴頂けます。（少しお待たせすることになるかもしれません。） 

今年度は、産業労働警察委員会の委員長として、特に、中小企業支援、中心市街地

活性化、企業誘致、安全・安心のまちづくりに、取り組んでいますが、県政の重要課題を

取り上げる代表質問の後の一般質問は、まさに、所属委員会以外のテーマを自由に掲げ

て挑むものです。多くの方々の思いを結集し、今回は、「介護保険の問題点（高齢者の

方々の居場所）」「全国都市緑化フェアの成功に向けて」「狭隘な県総合グラウンド（駐

車場・武道館整備）」、「ＪＲ吉備線ＬＲＴ化問題」をテーマに、この３ヶ月の活動を２０分に

凝縮して、真剣勝負で望んで参ります。（時間が短く、早口になりますことをお許し下さい。） 

  お時間のご都合がつくようでしたら、是非ともご来場下さいませ。心からお待ち申し

上げております。（なお、ＣＡＴＶ中継もございます） 

 また、早いもので、子どもが幼稚園年長組になったこともあり、今年度は、岡山市国

公立幼稚園ＰＴＡ会長に就任させて頂きましたことを報告させて頂きます。岡山市と

の連携を図りながら、幼稚園（私立、国公立）、保育園（私立、公立、認可外）に通う

全ての子ども達と子育て世代のために、全身全霊で、会長職を全う致します。 

  最後になりましたが、皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 
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